
《佐世保高架橋拡幅工事の進捗状況 －完成までの道のり－》
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（令和５年７月末時点）

佐世保駅佐世保公園

令和５年５月から県道夜間通行止め区間を変更しています
平瀬交差点〜塩浜交差点 塩浜交差点〜競輪場前

詳しくは⻄九４⾞化のお知らせのHPでご確認ください。

変更

(⻄九4⾞化のお知らせ)

《弓張トンネル進捗状況》

西坑口より / 全延長

約2,590m / 2,671ｍ

掘削状況（令和５年７月末時点）

トンネル抗口（出入口） 切⽻トンネル抗内

P56 P53 P50 P47 P46 P42 P39 P36 P32 P26 P20 P17 P12

吊り支保工施工前 吊り支保工施工後

天神山トンネルの貫通式を執り行いました！！
天神⼭トンネル（延⻑909m、施⼯者︓（株）安藤・間）が約１年８カ⽉にわたる掘削作業を経て、
令和５年８⽉４日に貫通し８⽉２２日に貫通式を⾏いました。⼯事にあたり、周辺のお住いの皆さまに
はご迷惑をおかけいたしました。引き続きトンネル内での作業を安全に進めていきますので、⼯事への
ご協⼒よろしくお願いいたします。

式典全景

万歳三唱貫通掘削セレモニー



～NEWS TOPICS～

「令和５年度 佐世保道路
天神山トンネル他２箇所照明設備工事」

受注者：協栄電気工業（株）
工期：令和５年６⽉７⽇〜令和７年６⽉２５⽇

「令和５年度 佐世保道路
弓張トンネル換気設備工事」

受注者：大菱電気工業（株）
工期：令和５年６⽉２８⽇〜令和７年４⽉１７⽇

6⽉より佐々相浦工事区の配属となりま
した。佐々ICから佐世保中央IC間の土
工工事・橋梁工事を担当します。佐世
保道路の４車線化に向けて、安全を第
一に取り組んでまいります。よろしく
お願いいたします。

6⽉より佐世保みなと工事区へ配属とな
りました。佐世保道路４車線化事業完
了に向けて、精一杯務めてまいります。
よろしくお願いいたします。

６⽉末より工務課へ配属いたしました。
佐世保道路の４車線化事業の推進に向
けて精一杯尽力してまいりますので、
どうぞ宜しくお願いいたします。

6⽉より舗装工事区へ配属となりました。
初めての配属なので様々なことを学ば
せていただき、佐世保道路の早期4車線
化に向けて尽力して参ります。よろし
くお願いいたします。

7⽉より施設工事区へ配属となりました。
⻑崎県の出⾝でして、地元の発展に貢
献できるよう全力で努めていく所存で
す。よろしくお願いいたします。

佐世保中央ICから佐世保みなとIC側へ
約2.4ｋｍ区間（市街地部）の４車線化
工事を担当します。佐世保道路の早期
４車線化へ向けて、精一杯頑張ります
のでどうぞ宜しくお願い致します。

7⽉より総務課へ配属となりました。
約20年ぶりの工事事務所、出⾝地であ
る⻑崎への配属ということで、気合が
入っております。4車線化の推進に貢
献できるように力を尽くしてまいりま
すので、よろしくお願いします。

【R5.6.1着任】

【R5.6.1着任】

【R5.6.1着任】

【R5.6.28着任】

【R5.7.1着任】 【R5.7.1着任】

【R5.7.1着任】

【佐々相浦工事区】浦川貴季【佐世保みなと工事区】藏田祥之

【舗装工事区】前田凌大 【工務課⻑】野口亮太

【総務課⻑】山下博 【施設工事⻑】高司光弘

【佐世保中央工事区兼工務課】山口遥斗

下記工事において、安全に大きく寄与したことに対し、工事関係者へ感謝状を
贈呈しました。

・株式会社中央綜合警備保障
・株式会社ナイン警備
工事名：令和２年度 佐世保道路 佐世保高架橋（拡幅）工事

下部工工事１件しゅん功しました！令和２年度 佐世保道路 竹辺２号橋（下部⼯）
⼯事受注者︓⾨⽥建設㈱

【現場代理⼈】
渡辺 拓也

Q.施⼯にあたって特に苦労したことは何ですか︖

Ａ．供用路線に隣接した⼯事であったため、構造物掘
削に伴う⼟留⼯や橋脚の施⼯について、念⼊りに事前
検討を⾏いました。
着手後に地層の変化が激しいことが確認されたため、
新たに地質調査を実施し、その結果に基づき施⼯検討
を⾏うなど早期の現場進捗に努めました。

Q.今回の⼯事に対するコメントを頂けますか︖

A．今回、初めてNEXCO発注の⼯事に携わりました。
これまで経験してきた発注機関と違った現場管理があり、また⼀つ
経験することができました。
当現場は若い職員にて運営し、たくさんの御⽀援があり現場を完⼯
することができました。この経験を活かし、今後の建設業に貢献で
きればと思います。

佐世保市役所1階ロビーにてアンケートを実施しました！！

9⽉９日(⼟)〜 9⽉10日(日)に佐世保市総合グラウンドで開催予定のシーサイドフェス
ティバルに出展します。
そこでは、⻄九州４⾞線化事業紹介だけでなく、⾼速道路でよく⾒かける⻩⾊いパト
カーとの記念撮影も予定しております。またアンケートにご協⼒いただいた⽅に素敵な
ノベルティーのプレゼントを計画しておりますので是非ご参加ください。

供用中

供用中

施⼯前

施⼯完了

佐世保市役所1階ロビーにて、⻄九州道４⾞線化の認知度等に関するアンケートを実施しました。
アンケートにご回答頂きました皆様、ご協⼒ありがとうございました。

結果
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①⻄九州道 ４⾞線化事業 認知度

知っている 知らない

⻄九州道４⾞線化の認知度が
R1.11調査時より２１%向上しました。

+21%

アンケート実施状況

アンケート実施状況

<アンケート実施日>
令和5年5⽉10日

②ETCマイレージサービス認知度

66(23%)

152(53%)

8(3%)

61(21%)

218(76%)

69(24%)

付いている

付いていない

ETC利⽤率

マイレージ
認知度

知っている

知っている

知らない

知らない

●ご⾃⾝の⾞にETC⾞載器が装着されているものの、
ETCマイレージサービスを知らないという⽅が半数
以上おられました。

●ETCマイレージサービスは、高速道路料⾦のお⽀
払額に応じてポイントが貯まり、ポイントは高速道
路料⾦の⽀払いに充当できます。

●ご登録は無料、年会費もかかりませんので、お得
なETCマイレージサービスを是非ご利用ください。

ご登録はこちらから ☞


